



SUTTP

Comunicado N° 061

Lima, 21 de SETIEMBRE de 2024

ANTE LA INTRANSIGENCIA DE LA EMPRESA NI UN PASO ATRÁS... LA LUCHA CONTINÚA

Nuevamente la intolerancia parece ser la única forma de respuesta de los altos mandos de Telefónica ya que el día jueves al concretar el despido del compañero Luis Zapana nos evidenciaron las verdaderas intenciones de su **Política de Compromiso**. Como hemos venido denunciando, es una política elaborada para crear condiciones de faltas graves a los trabajadores y, así, poder despedirlos.

Desde estas líneas le recordamos a la gerencia de Recursos Humanos que su función principal radica en generar la paz laboral, esta se logra motivando al trabajador, creándole confianza e identificación con la empresa, cuestiones que no están cumpliendo muy por el contrario promueven su nefasta y encubierta **"política de despidos"** generando desconfianza, discriminación y desmedro de la salud física y mental del personal del COM.



Los Telefónicos, rechazamos contundentemente esta política que atenta contra los derechos laborales y vamos a luchar férreamente en la defensa de nuestros puestos de trabajo.

Estamos trabajando con los sindicatos hermanos a nivel internacional y elevando cartas al Congreso y a toda entidad gubernamental al más alto nivel para denunciar estas prácticas injustas y desproporcionadas de Telefónica en contra de sus trabajadores sindicalizados.

El Sindicato Unitario viene desarrollando una serie de medidas de luchas desde que se iniciaron las sanciones en el COM y no cesaremos hasta agotar todas las instancias. Nuestras denuncias ya están resonando en los medios, en entrevistas que debemos viralizarlas como una medida de lucha. Nuestra central CGTP nos apoyará una vez más para exigir a la empresa la reposición del compañero Zapana, así como el permanente apoyo a las gestiones ya sean políticas o en movilizaciones y otras medidas que colaboren con la solución satisfactoria del injusto despido de nuestro compañero.

Alcemos nuestras voces para que la empresa entienda: **¡Los telefónicos sabemos luchar cuando llega el momento y el momento ha llegado!**

¡ZAPANA reposición! ¡AHORA! ¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: www.suttp.org.pe